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1 　議員報酬の改定はどうなったのか。 中陣公民館

2 　敬老会の在り方について、どのように決定したのか。 中陣公民館

3
　民生委員の任期は11月30日まであるが、社協へ11月１日に身分証
明書、バッジ、活動記録簿の返却を求められている。残り１カ月の
空白はどうするのか。

中陣公民館

4 　空き家の状況はどうなっているのか。有効活用とは。 中陣公民館

5
　紫波中央駅前の駐車場はいつも満杯だが、オガールの利用者だけ
か。通勤その他もあるのか。

中陣公民館

6
　常任委員会の役割は、所管の担当課職員とすり合わせをして問題
解決を図ることでもあると理解するがその通りか。

情報交流館

7
　すこやか常任委員会報告の「小中一貫校における新たな教育環境
が充実」とあるが詳しく説明してほしい。

情報交流館

8
　職員の再任雇用はしていないのか。特にも、技術職には不可欠で
はないか。

情報交流館

9
　特別会計の収入未済額が多いようだが解決に向けて対策はとって
いるのか。また、収入未済額には時効があるのか。

情報交流館

10
　国民健康保険税が納められない人は、全額自己負担で受診してい
るのか。

情報交流館

11 　町の第三セクターは何があるのか。 情報交流館

12
　議員報酬の改正の理由に挙げられている、働きやすい環境とはど
のようなものか。また、どの様に金額を算出したのか。

桜町北通公民館

13
　現在の議員定数は妥当であるのか。定数を減らして報酬を上げる
ことは考えなかったのか。

桜町北通公民館

14
　様々な要望に、役場では「予算がない」との回答が返ってくるこ
とに対しどの様に考えているのか。

桜町北通公民館

15 　熊の目撃情報が増えているが、熊の捕獲はできないのか。 桜町北通公民館

16
　県央ブロックごみ・し尿処理広域化基本構想とは、さらに広域化
となることか。

桜町北通公民館

17 　赤石堤防の築堤の進捗状況は。 桜町北通公民館
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18 　下水道事業会計のマイナス決算はなぜか。 桜町北通公民館

19
　議会だより190号の８ページ、小規模保育所の整備補助金とある
が、具体的にどこに設置か。

樋ノ口公民館

20
　日詰・赤石地区は、住宅の建設ラッシュだが、実際入っている方
はどこに勤めているのか。

樋ノ口公民館

21 　矢巾町の医大移転による医大効果はあるのか。 樋ノ口公民館

22 　紫波町ふるさと納税の実態はどうか。 樋ノ口公民館

23 　紫波町も人口増加となれば町の財政はどうか。 樋ノ口公民館

24
　学校跡地利用は、保育園、老人介護施設などいいのではと思う。
学校改修となれば消防法が厳しい。スプリンクラー設置義務、２階
だとエレベータとか色々だが、役場の支援はできないのか。

樋ノ口公民館

25 　台風19号で避難情報などあったが、避難者はどのくらいか。 樋ノ口公民館

26 　来年度の敬老会の在り方は決定なのか。 樋ノ口公民館

27
　特別会計未済額のうち、後期高齢者と介護保険は、年金から天引
きされているのに未済があるのか。

樋ノ口公民館

28 　これから農家の後継者問題がどうなるのか。 樋ノ口公民館

29 　紫波町に新しい誘致企業は来ているか。 樋ノ口公民館

30 　犬渕の工業団地は、まだスペースはあるのか。 樋ノ口公民館

31 　空き家バンクはどういう形で、具体的にどうやっているのか。 樋ノ口公民館

32
　学校統合のことだが、スクールバスについて東部は慣れている
が、西部はどうか。

樋ノ口公民館

33 　スクールバスと運転手の経費は委託なのか。 樋ノ口公民館

34 　給食センターは町の直営でやれないのか。 樋ノ口公民館
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35 　役場ではすぐ「予算がない」という。自主財源を延ばす方策は。 宮手公民館

36
　農業法人の立ち上げ、育成やスマート農業に対する取り組みなど
農業後継者に対する段階的な方策が必要ではないか。

宮手公民館

37 　山林整備の新システムへの取り組み状況は。 宮手公民館

38 　企業誘致の現状は。 宮手公民館

39
　財政状況について執行者に対しどのように追求するのか、学校統
廃合に伴う施設整備等でますます財政が厳しいのではないか。

日詰14区公民館

40 　鳥獣対策事業は農業生産者被害への対策なのか。 日詰14区公民館

41
　各常任委員会の活動状況を掲げているが、町にいつ、どの様に提
言していくのか。

高木公民館

42
　敬老会の令和２年度の運営方針について、どの様に動いている
か。

高木公民館

43
　鳥獣被害により、耕作意欲が無くなっている被害者にどの様に対
応しているのか。

高木公民館

44
　エネルギーステーションで行う熱交換のエネルギーはどの様に使
われているのか。

高木公民館

45
　旧役場庁舎の活用について、平成24年５月に町長が、更地にして
広く活用方法を募ると言っていたがどうなっているか。

日詰 鈴の音

46 　ふるさと納税の現状はどうなっているか。 日詰 鈴の音

47 　ラ・フランス温泉館の収支、経営はどうなっているか。 日詰 鈴の音

48
　統廃合、学校再編について、常任委員会、特別委員会、本会議だ
が、本会議で議論なく起立する採決でいいのか。

北上公民館

49 　議会の討論はどういうものなのか。 北上公民館

50 　意見のやり取りが、町の追認機関のようではないか。 北上公民館

51
　特別委員会は傍聴できるのか。一案件について、何回特別委員会
を開催するのか。

北上公民館
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52
　常任委員会、特別委員会の会議録は作成されているか。それは閲
覧できるのか。

北上公民館

53 　特別委員会は、議員は全員か。町側の出席はどの範囲か。 北上公民館

54
　総合計画は単年度での組み方もあるのか。町民にわかるように
なっているか。また財政課題は何か。

北上公民館

55 　紫波町の自主財源と財産はどのくらいか。 北上公民館

56 　今後、町債はどうなるのか。中長期のビジョンはあるのか。 北上公民館

57 　ニホンジカと熊の被害があるが、捕獲はできないのか。 北上公民館

58 　開校準備委員会の目的は何か。機能はしているのか。 北上公民館

59
　盛岡市と登米市の農業後継者の育成について参考となる事例があ
れば教えてほしい。

山屋公民館

60
　町の借入金は一人当たりいくらか、他の市町村と比較してどう
か。

山屋公民館

61
　鳥獣対策について、防御だけでなく頭数を減らすことができない
か。

山屋公民館

62 　紫波町に企業誘致に係る問い合わせはあるか。 山屋公民館

63 　学校再編について、今の状況を教えて欲しい。 山屋公民館
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